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plutect Ich habe die Datenbanken mal selbst modifiziert. Die Daten habe ich mir von
irgendeiner Linux-Seite besorgt. Das mit der Datenbank ist auch der Grund, warum da
manchmal Fragezeichen auftauchen. Weil die Hardware nicht in der Datenbank vorhanden ist.
Wie gesagt, nach einem Update von Hackintool wird die eigene Datenbank durch die
Datenbank der Entwickler überschrieben. Lohnt sich also nicht.

USB beim Ivy-Board hab ich nach 8 Jahren aufgegeben. So lange die Ports funktionieren ist mir
das ziemlich Latte.

Probleme machen ab und zu die Front-USB. Das ist aber ein Design-Problem beim GA-Z77-
DS3H. Wurde hier mit apfelnico schon mehrfach diskutiert.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55241-ivy-bridge-zeitverschwendung-oder-noch-
machbar/?postID=730880#post730880
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